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会長報告　　　　　　会長／越智茂昭

1　理事会の報告

先ほど理事会がおこなわれました。

（1）下半期の予定について

先週のクラブ協議会で検討していただいたとお

りに承認されました。次の例会時に配布いたし

ます。

（2）新年呈茶会ついて

1月12日（火）例会終了後行います。

（3）寒鱈家族例会ついて

1月26日（火）18：30～

華夕日日本海で行います。

登録料　会員：5，000円　家族　3，000円

招待者　米山奨学生　王さん、青少年交換

アピーさんとホストファミリー

友好クラブ（会津若松南、東京東江戸川）にご

案内をする。

幹事報告　　　　　　幹事／武田啓之

○出羽庄内国際交流団

平成28年度の出羽庄内国際村の施設利用につい

て　　締切：12月28日

新入会員スピーチ
東北電力㈱鶴岡営業所所長　阿部　正剛君

皆さんこんにちは。今年8月に

加入させていただき、早4ケ月が

経過いたしました。本日は、簡単

な自己紹介と、折角の機会でござ

いますので弊社東北電力からのお

知らせをお話しさせていただきま

す。私は山形市にあります電柱看板を扱う会社に3

年ほど出向していましたが、今年7月から鶴岡営

業所に転勤してお世話になっております。自宅は遊

佐町にありますが、家内と二人で鶴岡市内のアパー

トに住んでいます。この度伝統ある鶴岡ロータリー

クラブに入会させていただき、人との巡りあい、繋

がりに驚いていることがあります。実は私はそこに

いらっしゃる菅原成規君とは30年来の友人です。

27年前の私の結婚式では披露宴の実行委員になっ

ていただいたという仲でございます。菅原成規君と

は共通の趣味があり、それは社交ダンスです。私は

スタンダードといって、男性は燕尾月臥　女性はロン

グドレスを着て、ワルツ・タンゴ・スローフォック

ストロット・クイックステップ・ベニーズワルツ

（ウィンナーワルツ）の5種目で争う競技ダンス

をしています。一方菅原君はラテンを得意としてい

ます。チャチャチャ・サンバ・ルンバ・パソドブレ・

ジャイブの5種目を踊ります。菅原君とは競技ダ

ンスを通じて山形県内の協議会には出ていました。

それから東北6県各地にも出向いて出場していま

した。そして東京の日本武道館で日本インターナ

ショナルダンス選手権、千葉県幕張メッセではスー

パージャパンカップという国際大会にも一緒に出場

しました。あとは東日本県別対抗戦といって県代表

によるスタンダードとラテン3組ずつの団体戦に

もともに出場しました。平成2年に郡山で開催さ

れた東北大会に二人とも最高峰の選手権クラスに出

場し、私はスタンダード部門92組出場の中優勝さ

せていただきました。菅原君はラテン部門58組出

場中3位に入賞されました。同じ大会に出て、入

賞したことで、以来ずっとお付き合いをさせて頂い

ています。現在私も、菅原君も一線を退いていますが、

またこの鶴岡RCで巡りあって嬉しかったですし、

家内も喜んでいます。
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次に今年の夏の電力需給実績、冬の需給見通し、

電気の安定供給等についてお話しさせて頂きます。

今年の夏は、7月中旬から8月上旬にかけて各地

で35度を超える猛暑が続きました。8月の最大需

要の想定を1445万キロワットとしましたが、実際

は1393万キロワットと52万キロワットほど低く

なりました。これは震災以降の節電意識の高まりや

気温の高い日がそれ程続かなかったからと考えられ

ます。因みに東北電力で出た最大電力は震災前の平

成22年8月の1557万キロワットです。震災後は

これを上回ることはありません。

今年の冬の見通しですが、1月の供給力は1516

万キロ程確保できる見込みです。昨年の最大需要電

力が12月17日に1396万キロワットと出ました。

従いまして約100万キロワットの余力があるとい

うことです。予備力は7．1％（国の規定は3％以上）

暖冬になると余力が増えることになります。2月も

寒さが厳しくなったとしても予備力6．8％を確保で

きる見込みですが、皆様におかれましては無理のな

い範囲で節電にご協力下さいますようお願いいたし

ます。

当社の発電所は何処にあるのかを資料に示してい

ます。火力と原子力発電所のみです。県内を見ます

と酒田共同火力発電所1号機、2号機合わせて70

万キロ、これが一番大きな発電所です。弊社の原子

力発電所は宮城県女川と青森県東通の二つがあり、

平成29年4月の再稼働に向けて安全対策等に取り

組んでいます。古くて効率の悪い発電所も結構ござ

います。電気は貯めることが出来ないため需要に合

わせて供給していかなければなりません。電気の需

要は時間帯によっても違います。それに合わせて電

気を供給していくということになります。太陽光や

風力によるクリーンエネルギーは将来期待されてい

ますが、自然の気まぐれで供給が安定しないという

特徴を持っています。それに対応するために太陽光

の大型蓄電池を南相馬に作っています。太陽光を中

心とする自然エネルギーを導入しており、3年前と

導入比率で4．5倍、2030年まで増やす計画で平成

24年の12倍までになります。それとあわせて「再

エネ賦課金」というのが皆さんにかかってきます。

今現在1円58銭／1KWHです。これは使っている

分だけど負担をいただいています。昨年の倍になっ

ています。自然エネルギーが増えれば、広くお客様

に負担頂くということになります。

現在火力だけで発電の8割をまかなっている状

況です。これからは原子力も含めてバランスよく発

電していく事が大事だと考えます。原子力の再稼働

を含めまして皆様の御理解を賜わりたいと思います。

ご清聴ありがとうございました。

呑員会報告
◆メイクされた方

藤川享胤君　加藤亨君　佐藤友行君　越智茂昭君

菅原成規君　武田啓之君　木村節君　富樫松夫君

西川富美子君（12／1分）

佐藤友行着　藤川享胤君　加藤亨君　越智茂昭君

菅原成規君　武田啓之君（12／5分）

・一十　否や帝也

菅原成規君　阿部さんスピーチありがとうございま

した。中・高柔道部でしたが、ダンスに出会って

部活動のような楽しい時を過ごしました。これか

らもよろしくお願いします。長男が郡山の大学に

合格しました。

武田啓之君　阿部さん、今日は責重なスピーチあり

がとうございました。

富樫松夫君　アンケート用紙を配布しました。台中

港区の方々と楽しい交流が出来ますようご協力を

よろしくお願いいたします。

年次総会の結果

指名委員会委員長からの報告のとおり満場
一致で次のとおり選任された。　　（敬称略）

1　会　長（次々年度会長）木村　　節

2　副会長　　　　　　　　武田　啓之

3　幹　事　　　　　　　　冨田喜美子

4　会　計　　　　　　　　佐藤　詩郎

5　理　事　①阿部　純次　②菅原　成規

③本間　　厚　④富樫　松夫

⑤加藤　一弘（参大川　　淳


